
 *مجلس النواب*
 الفصل التشريعي الثاني

 الثانيدور الانعقاد العادي 
 أمانة شئون اللجان

 إدارة السكرتارية التنفيذية والمتابعة
  ـــــــــ

 *بيان بمواعيد ومقار اجتماعات اللجان والموضوعات التي ستنظرها*
 2022سنة  فبرايرمن  9 افقالمو الأربعاءيوم  إلى 2022سنة  فبرايرمن  8الموافق  يوم الثلاثاءمن 

 الثلاثـــــاء
8/2 

 التشريعيةالشئون الدستورية و 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (اللجنة)قاعة 
 مجمعبمبنى ال سادسبالدور ال

  الخطة والموازنة
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 )قاعة اللجنة(
 المجمعبمبنى  السابعبالدور 

 الشئون الاقتصادية
 العامة عقب انتهاء الجلسة

 )قاعة الاستماع(
 المجمعبمبنى  السابعبالدور 

 العلاقات الخارجية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 شئون العربيةال
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 مجمعبمبنى ال سادسبالدور ال

 الشئون الإفريقية
 ةعقب انتهاء الجلسة العام

 (المشروعاتلجنة قاعة ) 
 بمبنى المجمع التاسعبالدور 

 الدفاع والأمن القومي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الاقتراحات والشكاوى 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  ()قاعة الاستماع 
 بمبنى المجمع بالدور الثامن

 القوى العاملة
 جلسة العامةعقب انتهاء ال

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 الصناعة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 )قاعة اللجنة(
 المجمعبمبنى  السابعبالدور 

 المشروعات المتوسطة والصغيرة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة الدستور(
 بالدور الأرضي بمبنى الري 

 الطاقة والبيئة
 لعامةعقب انتهاء الجلسة ا

 (2مدرج رقم )
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الزراعة والري 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )القاعة الزرقاء(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 التعليم والبحث العلمي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 التضامن الاجتماعي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللواء سامح سيف اليزل(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الإعلام والثقافة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( 3مدرج رقم )
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 السياحة والطيران
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الشئون الصحية
 ةعقب انتهاء الجلسة العام

 (الفرعونية قاعةال)
 بمينى المجمع الثانيبالدور 

 النقل والمواصلات 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( 1مدرج رقم )
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 وتكنولوجيا المعلومات الاتصالات
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (العربية قاعةال)
 بمينى المجمع الأولبالدور 

 الإسكان والمرافق 
 ء الجلسة العامةعقب انتها

 )القاعة الحمراء( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الإدارة المحلية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (الاستماعقاعة )
 بمبنى المجمع السادسبالدور 

 الشباب والرياضة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 حقوق الإنسان
 العامةعقب انتهاء الجلسة 
 )قاعة اللجنة(

 بالدور الثاني بمبنى الري 

 اءـــالأربع
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 التشريعيةالشئون الدستورية و 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (الاستماعقاعة )
 بمبنى المجمع السادسبالدور 

  الخطة والموازنة
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 )قاعة اللجنة(
 المجمعبمبنى  السابعبالدور 

 اديةالشئون الاقتص
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة الاستماع(
 المجمعبمبنى  السابعبالدور 

 العلاقات الخارجية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 شئون العربيةال
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 مجمعبمبنى ال سادسبالدور ال

 الشئون الإفريقية
 قب انتهاء الجلسة العامةع

 لجنة الصناعة(قاعة ) 
 بمبنى المجمعالسابع بالدور 

 الدفاع والأمن القومي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللواء سامح سيف اليزل(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الاقتراحات والشكاوى 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  ()قاعة الاستماع 
 لمجمعبمبنى ا بالدور الثامن

 القوى العاملة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 الصناعة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 )قاعة الدستور(
 بمبنى الري  الأرضيبالدور 

 المشروعات المتوسطة والصغيرة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الطاقة والبيئة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (العربية قاعةال)
 بمينى المجمع الأولبالدور 

 الزراعة والري 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (2مدرج رقم )
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 التعليم والبحث العلمي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (اللجنة)قاعة 
 بمبنى المجمع الثامنبالدور 

 الاجتماعي التضامن
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )القاعة الزرقاء(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الإعلام والثقافة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 السياحة والطيران
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (1مدرج رقم )
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الشئون الصحية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (الفرعونية قاعةال)
 بمينى المجمع الثانيبالدور 

 وتكنولوجيا المعلومات الاتصالات
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة لجنة الشئون الصحية(
 بمينى المجمع التاسعبالدور 

 الإدارة المحلية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (اللجنة)قاعة  
 مجمعالبمبنى  سادسبالدور ال

 الشباب والرياضة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( الحمراءقاعة ال)
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 حقوق الإنسان
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 
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 *مجلس النواب*
 الثانيالفصل التشريعي 

 الثانيدور الانعقاد العادي 
 أمانة شئون اللجان

 ارة السكرتارية التنفيذية والمتابعةإد
 ـــــــــ

 *بيان بمواعيد ومقار اجتماعات اللجان والموضوعات التي ستنظرها*

 2022سنة  فبرايرمن  9الموافق  يوم الأربعاء إلى 2022سنة  فبرايرمن  8الموافق  يوم الثلاثاءمن 
 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    اءـــــــــالثلاث 

عقب انتهاء  8/2 الشئون الدستورية والتشريعية
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السادس 

 بمبنى المجمع

 المقدمة من السادة النواب: الإحاطةنظر طلبات  *
يل عقد التبرع الصادر بشأن تخصيص قطعة أرض على تفع فيالسيد النائب/ طارق رضوان، بشأن التأخر   -

 محافظة سوهاج. -قيراط لإنشاء مجمع محاكم دار السلام 12مساحة 
محافظة سوهاج بمكاتب للشهر العقاري  -السيد النائب/ طارق رضوان، بشأن تزويد مركز دار السلام   -

 لخدمة أهالي المركز.
استراحة جديدة خاصة بالسادة المحامين بمحكمة أجا الجزئية  السيد النائب/ إيهاب أنيس، بشأن إنشاء   -

 التابعة لمحكمة المنصورة الابتدائية.
السيد النائب/ إيهاب أنيس، بشأن عدم تطوير الشهر العقاري بمركز ومدينة أجا بمحافظة الدقهلية والكائن   -

 مقره بمحكمة أجا الجزئية.
وافقة السيد المستشار وزير العدل على إتمام إنشاء مأمورية السيد النائب/ إيهاب أنيس، بشأن عدم م  -

محافظة  -مركز أجا -الشهر العقاري والتي صدر بإنشائها قرار من وزير العدل السابق بقرية منية سمنود 
 الدقهلية.

السيد النائب/ أحمد حمدي خطاب، بشأن عدم وجود مكتب توثيق نموذجي وتدني الخدمة المقدمة   -
 محافظة البحيرة. -بمدينة كفر الدوار  للمواطنين
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الشئون الدستورية والتشريعية
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور السادس 

 معبمبنى المج

 المقدمة من السادة النواب: الإحاطةاستكمال نظر طلبات  *
تفعيل عقد التبرع الصادر بشأن تخصيص قطعة أرض على  فيالسيد النائب/ طارق رضوان، بشأن التأخر   -

 محافظة سوهاج. -قيراط لإنشاء مجمع محاكم دار السلام 12مساحة 
محافظة سوهاج بمكاتب للشهر العقاري  -السلام  السيد النائب/ طارق رضوان، بشأن تزويد مركز دار  -

 لخدمة أهالي المركز.
السيد النائب/ إيهاب أنيس، بشأن إنشاء استراحة جديدة خاصة بالسادة المحامين بمحكمة أجا الجزئية    -

 التابعة لمحكمة المنصورة الابتدائية.
ركز ومدينة أجا بمحافظة الدقهلية والكائن السيد النائب/ إيهاب أنيس، بشأن عدم تطوير الشهر العقاري بم  -

 مقره بمحكمة أجا الجزئية.
السيد النائب/ إيهاب أنيس، بشأن عدم موافقة السيد المستشار وزير العدل على إتمام إنشاء مأمورية   -

محافظة  -مركز أجا -الشهر العقاري والتي صدر بإنشائها قرار من وزير العدل السابق بقرية منية سمنود 
 لدقهلية.ا

السيد النائب/ أحمد حمدي خطاب، بشأن عدم وجود مكتب توثيق نموذجي وتدني الخدمة المقدمة   -
 محافظة البحيرة. -للمواطنين بمدينة كفر الدوار 

عقب انتهاء  - الخطة والموازنة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

الوزراء بمشروع قانون بتعديل بعض أحكام قانون الضريبة على الدخل  استكمال مناقشة قرار رئيس مجلس  -
 . 2005لسنة  91الصادر بالقانون رقم 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

  ا  بشأن إصدار وزارة المالية منشور  ،المقدم من السيدة النائبة/ غادة كمال قنديل الإحاطةمناقشة طلب   - ،،      ،،
والدروس الخصوصية بضرورة التقدم لمأمورية الضرائب التابع لها لعمل ملف يطالب أصحاب المراكز 

 ضريبي والحصول على بطاقة ضريبية للمحاسبة على الدروس الخصوصية.
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 لشئون الاقتصاديةا
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

نظر ومناقشة قرار رئيس مجلس الوزراء بمشروع قانون بتعديل بعض أحكام قانون سوق رأس المال   -
 .وذلك من حيث المبدأ، 1992لسنة  95الصادر بالقانون رقم 

 الدستورية والتشريعية()مشترك مع مكتب لجنة الشئون 
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 استكمال نظر جدول أعمال اللجنة في الاجتماع السابق.  - ،،      ،، 

عقب انتهاء  - العلاقات الخارجية 
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 
 جنبية مع المواطنين في مصر.مناقشة رد وزارة الخارجية فيما يخص سوء تعامل السفارات الأ -

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 مكاتب التصديقات في المحافظات المختلفة. مقترحات السادة النواب لتسهيل عملمناقشة  - ،،      ،، 

عقب انتهاء  - الشئون العربية
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السادس 

 بمبنى المجمع
 الإماراتية. -ة العلاقات المصري مناقشة  -

عقب انتهاء  - الشئون الإفريقية 
 الجلسة العامة

قاعة لجنة 
  المشروعات

 التاسعبالدور 
 بمبنى المجمع

 كيب تاون".  –مناقشة خطة وزارة النقل للوقوف على آخر مستجدات تنفيذ طريق القاهرة   -

عقب انتهاء  - الدفاع والأمن القومي
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
دور الثاني بال

 بمبنى الري 

 بعض الموضوعات المحالة إلى اللجنةمناقشة 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 استكمال نظر جدول أعمال اللجنة في الاجتماع السابق.  - ،،      ،،
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

  دسوقي: حمديمحمد  من السيد النائب/الاقتراحان برغبة المقدمان   -
 محافظة أسيوط. -ام الكائنة بجوار مستشفى الحميات بحي السادات إلى مركز حضري ذ: بشأن تحويل عيادة الجالأول
 محافظة أسيوط. -مركز أسيوط -: بشأن إنشاء مركز لفحص المقبلين على الزواج بقرية منقبادالثاني

مدينة  -المركزي مجاهد نصار، بشأن إحلال وتجديد وتطوير مستشفى بهتيم  يد النائب/الاقتراح برغبة المقدم من الس  -
 محافظة القليوبية. -شبرا الخيمة

علاء سليمان، بشأن صدور قرار بتكليف باقي الصيادلة الذين لم يتم تكليفهم  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 من قبل وزارة الصحة والسكان.

مصطفي خضر، بشأن تخصيص قطعة أرض لبناء وتجهيز مجمع  هاني اح برغبة المقدم من السيد النائب/الاقتر   -
 محافظة المنوفية. -عيادات شامل بمركز شبين الكوم

غادة كمال قنديل، بشأن إنشاء مبنى للإسعاف بالقرب من الطريق الإقليمي  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 محافظة المنوفية. -بمركز الباجور

 محافظة المنيا. -منال نصر، بشأن رفع كفاءة المستشفى العام الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
أحمد حتة، بشأن توفير الاعتماد المالي لإنشاء الجناح الخاص بمستشفى  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 محافظة المنيا. -العدوة المركزي 
مدينة  -إبراهيم أبو شعيرة، بشأن إحلال وتجديد الوحدة الصحية بقرية العكور الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 محافظة شمال سيناء. -الشيخ زويد
فضية سالم، بشأن توفير جميع الأجهزة والأطباء المتخصصين للمركز  الاقتراح برغبة المقدم من السيدة النائبة/  -

 .محافظة جنوب سيناء -دينة نويبعالحضري م
كامل، بشأن توريد وتركيب وحدة مناظير لأمراض الكلى بمستشفى بئر  سامي الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 .محافظة شمال سيناء –مركز ومدينة بئر العبد -المركزي  العبد
 -جزيرة الدوم -بشأن إنشاء جبانات بقرى بخانسعبدالفتاح الشحات،  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 .محافظة قنا -مركز أبو تشت - القلعية -الشقيفي -الرزقة
بلال النحال، بشأن تطوير ورفع كفاءة مستشفى المحمودية المركزي  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 .محافظة البحيرة -واستغلال المساحات الغير مستغلة
 -ح برغبة المقدم من السيد النائب/إيهاب أنيس، بشأن تحويل العيادات الخارجية بقرية السلامية بمركز أجاالاقترا  -

 .أو وحدة طب أسرة حضري محافظة الدقهلية إلى مركز طب 
المصرية بقاعدة بيانات  المستشفيات، بشأن مشروع ربط العادليأميرة  الاقتراح برغبة المقدم من السيدة النائبة/  -

 .وحدةم
محافظة  -محمد طلبة، بشأن تشغيل وتطوير مستشفى القنطرة شرق القديمة الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 .الإسماعيلية
مركز  - فاطمة سليم، بشأن تشغيل الوحدة الصحية بقرية أدريجه الاقتراح برغبة المقدم من السيدة النائبة/  -

 .محافظة بنى سويف -الواسطى
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    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

  دسوقي: حمديمحمد  /الاقتراحان برغبة المقدمان من السيد النائب  -
: بشأن صدور قرار بتنظيم مهنة التمريض والتدليك الطبي ذات الارتباط بمهنة الطب وطب الأسنان الأول

 صرف المكافأة الشهرية خلال فترة الامتياز. في، الطبيعيوالعلاج 
 ذوي عن التلاميذ بمدارس التربية الخاصة المسئولين  الداخليالقسم  مشرفي: بشأن التعاقد أو تثبيت الثاني

 الإعاقة.
الاقتراح برغبة المقدم من السيدة النائبة/ زينب السلايمى، بشأن توفير مقر لكلية الخدمة الاجتماعية   -

 والتنمية الريفية بمركز إسنا محافظة الأقصر.
محافظة  -، بشأن بناء مدرسة بقرية طفنيس المطاعنةيغادة عل الاقتراح برغبة المقدم من السيدة النائبة/  -

 الأقصر.
زكريا حسان، بشأن إنشاء جناح جديد بمدرسة مؤسسة الأحايوة  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 محافظة سوهاج. -مركز أخميم -شرق الابتدائية
ت محمود أبو الخير، بشأن إنشاء مدرسة تعليم أساسي بقرية الغابا الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 محافظة سوهاج. -بمركز البلينا
، بشأن إدراج مدرسة أحمد كمال الثانوية العاطيالاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/ أسامة محمد عبد  -

 بمحافظة الدقهلية. -مركز السنبلاوين  -المشتركة في خطة الإنشاءات
 -أن إنشاء مدرسة إعدادي بقرية الرزقةالاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/ عبدالفتاح الشحات، بش  -

 .محافظة قنا -مركز أبو تشت
تركيا، بشأن إنشاء مبني بالمدرسة الابتدائية بقرية  الباقيالاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/ عبد  -

 محافظة الشرقية. -مركز الابراهيمية -طواحين أكراش
م سعيد الجاهل، بشأن استحداث مادة للصحة النفسية الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/ هشا  -

 .الثانوي والأسرية تدرس بالتعليم 
 –غادة كمال قنديل، بشأن إنشاء مدرسة تجريبي بمركز الباجور  الاقتراح برغبة المقدم من السيدة النائبة/  -

 محافظة المنوفية.
( مدارس تجريبية بمركز 4إنشاء عدد )مصطفي، بشأن  هاني الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 محافظة المنوفية. -شبين الكوم
الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/ حامد جلال جهجه، بشأن إنشاء مبنى إدراري ومقر للبنك الزراعي   -

 .محافظة الغربية -مركز المحلة الكبرى  -بقرية دمرو
تجديد وتطوير وتشغيل مندوبية البنك الزراعي  ء سليمان، بشأنالاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/ علا  -

 محافظة أسيوط. -مركز ومدينة أسيوط -بقرية بني غالب
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    تابع الثلاثاء 

نتهاء عقب ا 8/2 القوى العاملة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

 ولاء التمامي، أحمد البرلسي،  :السادة النوابمن  ةالمقدم الإحاطة اتطلب اتموضوعمناقشة   -
سامح السايح، عاطف المغاوري، بشأن تضرر عمال شركات قطاع الأعمال العام من صدور لائحة الموارد 

 مشاركتهم في وضعها؛ بما ينتقص من حقوق العمال ويضر بهم.البشرية الموحدة دون 
بشأن "تخفيض ساعات العمل  ،المقدم من السيدة النائبة/ مرفت ميشيل الإحاطةموضوع طلب مناقشة   -

الرسمية للموظفة التي ترافق طلفها المريض بمرض مزمن يستلزم وجودها بجانبه لتلقي جرعات العلاج 
 و الغسيل الكلوي أو ما شابه".الكيماوي أو الإشعاعي أ

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 ولاء التمامي، أحمد البرلسي،  :السادة النوابمن  ةالمقدم الإحاطة اتطلب اتموضوعمناقشة  استكمال   - ،،      ،،
سامح السايح، عاطف المغاوري، بشأن تضرر عمال شركات قطاع الأعمال العام من صدور لائحة الموارد 

 بشرية الموحدة دون مشاركتهم في وضعها؛ بما ينتقص من حقوق العمال ويضر بهم.ال
بشأن "تخفيض ساعات  ،المقدم من السيدة النائبة/ مرفت ميشيل الإحاطةموضوع طلب استكمال مناقشة   -

العمل الرسمية للموظفة التي ترافق طلفها المريض بمرض مزمن يستلزم وجودها بجانبه لتلقي جرعات 
 لاج الكيماوي أو الإشعاعي أو الغسيل الكلوي أو ما شابه".الع

عقب انتهاء  - الصناعة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

محمد مصطفى بكري، بشأن أسباب الخسائر التي  النائب/ المقدم من السيد الإحاطةمناقشة موضوع طلب  -
بمنطقة التبين بحلوان نتيجة عدم السماح باستيراد الفحم الحجري تتعرض لها شركة النصر لصناعة الكوك 

 من الخارج وخاصة بعدما أكدت الدراسات أن هناك جدوى من استمرار الشركة.
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

عاطف محمد المغاوري، بشأن حرمان شركة  النائب/ المقدم من السيد الإحاطةمناقشة موضوع طلب  - ،،      ،،
نصر لصناعة الكوك من استيراد الفحم الحجري نتيجة قرار  وزارة البيئة لتوفيق أوضاع المصنع البيئية، ال

 ما أدى إلى تحقيق خسائر تؤدي بالشركة إلى التصفية.
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    ع الثلاثاءتاب 

المشـــروعات المتوســـطة والصـــغيرة 
 ومتناهية الصغر

عقب انتهاء  8/2
 الجلسة العامة

قاعة الدستور 
بالدور الأرضي 

 بمبنى الري 

بتنمية المشروعات المتوسطة  2020لسنة  152مناقشة المعوقات التي تواجه تفعيل القانون رقم   -
، 2019لسنة  154ئمة مع قانون المحال العامة رقم والصغيرة ومتناهية الصغر، وفض التشابكات القا

في محافظة بين وزارة التنمية المحلية وجهاز تنمية المشروعات المتوسطة والصغيرة ومتناهية الصغر 
 .سوهاج

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

الصغيرة ومتناهية مناقشة خطة عمل وزارة التضامن الاجتماعي في دعم قطاع المشروعات المتوسطة و   - ،،     ،،
الصغر، وما تم تنفيذه من إنجازات، ورؤيتها للمرحلة القادمة، وأوجه التنسيق مع جهاز تنمية المشروعات 

 المتوسطة والصغيرة ومتناهية الصغر والجهات ذات الصلة. 

 التضامن الاجتماعي( ةوزير  نفين القباج، /)بحضور السيدة الدكتورة*

ء عقب انتها - الطاقة والبيئة
 الجلسة العامة

( 2مدرج رقم )
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

بشأن الموافقة على اتفاق منحة التعاون  2022لسنة  11مناقشة قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم   -
 السويديوالصندوق  الدوليلتحسين استقرار وكفاءة شبكة الكهرباء بين وزارة التعاون  السويدي المصري 

 بتاريخيالموقع  ن كرونة سويدية،ييملا 10المالية التنموية لمملكة السويد( بمبلغ  )المؤسسة الدولي
 .15/9/2021و 30/8/2021

 الخطة والموازنة( ،العلاقات الخارجية، )مشترك مع مكاتب لجان الشئون الاقتصادية

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 المقدمين من: الإحاطةموضوعي طلبي مناقشة  * ،،     ،،
رماد للشبكة القومية للكهرباء  بشأن ضم مدن حلايب وشلاتين وأبو ي،نور عل يالسيد النائب/ عل  -

 البحر الأحمر.   بمحافظة
 بشأن قيام محافظة البحر الأحمر بسداد مبلغ ستة ملايين وخمسمائة ألف جنيها ،السيد النائب/ سيد قاسم  -

من  لمدينة شلاتين، على الرغم الكهربائيبل توصيل التيار لشركة كهرباء القناة بمحافظة البحر الأحمر مقا
 مليون جنيه ولم يتم تنفيذها. 72وجود مقايسة كهرباء بمبلغ 
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    تابع الثلاثاء 

ن الغـــــذائي الزراعـــــة والـــــري والأمـــــ
 والثروة الحيوانية

عقب انتهاء  8/2
 الجلسة العامة

القاعة الزرقاء 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 1952لسنة  178مناقشة قرار رئيس مجلس الوزراء بمشروع قانون بتعديل بعض أحكام القانون رقم  -
 بشأن الإصلاح الزراعي.

 )مشترك مع مكتب لجنة الخطة والموازنة(

ء عقب انتها
 الجلسة العامة

 ن:المقدمة من السيد النائب/ إيهاب أنيس، بشأ الإحاطةطلبات  - ،،       ،،
  بأثر  الري المزارعين بسداد مبالغ مالية نظير مخالفات تبديد مياه  والري مطالبة وزارة الموارد المائية

 رجعى بمركز أجا محافظة الدقهلية.
  محافظة الدقهلية لمروره داخل التجمعات السكنية تغطية المصرف المار بقرية سنبخت مركز أجا

 حفاظ ا على صحة المواطنين.
  محافظة الدقهلية. –من المصرف المار بقرية منية سمنود مركز أجا  المتبقيتغطية الجزء 
  قرية منية سمنود مركز أجا محافظة الدقهلية. 15م من ترعة العلو/ 100تغطية مسافة 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

بشـأن تطـوير أو إحـلال كـوبرى )الزراعـة(  يالمقدم من السيد النائب/ أسامة عبدالعاط الإحاطةطلب مناقشة  - ،،       ،،
 نظر ا لتهالكة بمدينة السنبلاوين محافظة الدقهلية.

بشأن استكمال  ،يمحمد المرشد ،مرفت عازر :المقدمين من السيدين النائبين الإحاطة يمناقشة طلب -
 م بمركز ميت غمر محافظة الدقهلية.150ة كوم النور لمسافة تغطية ترع

عقب انتهاء  - التعليم والبحث العلمي
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

 المقدمين من السيد النائب مكرم رضوان: الإحاطةمناقشة موضوع طلبي  -
عد حصولهم على البكالوريوس في الكليات الطبية بشأن تحصيل رسوم على تدريب طلبة الامتياز ب )أ ( 

 بالجامعات الخاصة. 
بشأن عدم الاستجابة لطلب كلية الطب البشري جامعة المنصورة لتوفير درجات وظيفية لأعضاء  )ب( 

 هيئة التدريس.
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

نجلاء العسيلي، بشأن وحدة نقل التكنولوجيا  /المقدم من السيدة النائبة الإحاطةمناقشة موضوع طلب  - ،،      ،،
 المتكاملة التابعة لجامعة أسيوط.

التضـــــــامن الاجتمـــــــاعي والأســـــــرة 
 والأشخاص ذوي الإعاقة

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

قاعة اللواء سامح 
 سيف اليزل

بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

والسيد رئيس مجلس إدارة البنك الزراعي  ،راضيتوجيه الدعوة للسيد الدكتور وزير الزراعة واستصلاح الأ    -
المصري وذلك لاستيضاح تفاصيل البرنامج التمويلي )باب رزق( لمساعدة الأسر المصرية لتكون أسر 
منتجة ومعرفة ما تم بهذا البرنامج في السنوات الماضية، وما تم من اجراءات للأسر التي تعثرت بالسداد 

 طرق السداد.وقيمة مديونيتها وآلية جدولة 
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    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الإعلام والثقافة والآثار
 الجلسة العامة

( 3مدرج رقم )
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

دينا عبدالكريم، بشأن حريق مسرح وستوديو "ناصيبيان"  /ةقدم من السيدة النائبالم الإحاطةمناقشة طلب   -

وهو من أهم منارات الثقافة في مصر حاليا  التابع لجمعية النهضة العلمية والثقافية بالفجالة )جزويت 

 القاهرة( المشهرة بوزارة الشئون الاجتماعية.

عبدالقادر، بشأن قيام الهيئة العامة للإصلاح الزراعي المقدم من النائب/ تامر  الإحاطةمناقشة طلب   -

بالاستيلاء على أرض مملوكة لمؤسسة أخبار اليوم بمحافظة الإسكندرية على الرغم من وجود سند الملكية 

 المسجل بالشهر العقاري، وكذا الاستغلال الأمثل لأصول المؤسسات الصحفية القومية.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

دينا عبدالكريم، بشأن حريق مسرح وستوديو  /ةالمقدم من السيدة النائب الإحاطةمناقشة طلب استكمال   - ،،   ،،    

"ناصيبيان" وهو من أهم منارات الثقافة في مصر حاليا  التابع لجمعية النهضة العلمية والثقافية بالفجالة 

 )جزويت القاهرة( المشهرة بوزارة الشئون الاجتماعية.

المقدم من النائب/ تامر عبدالقادر، بشأن قيام الهيئة العامة للإصلاح  الإحاطةمناقشة طلب كمال است  -

الزراعي بالاستيلاء على أرض مملوكة لمؤسسة أخبار اليوم بمحافظة الإسكندرية على الرغم من وجود 

 فية القومية.سند الملكية المسجل بالشهر العقاري، وكذا الاستغلال الأمثل لأصول المؤسسات الصح

عقب انتهاء  - السياحة والطيران المدني
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

مناقشة المشاكل والمعوقات البيئية التي تواجه قطاع السياحة، وخطة وزارة البيئة للتغلب على تلك  -

 المعوقات.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

ناقشة المشاكل والمعوقات البيئية التي تواجه قطاع السياحة، وخطة وزارة البيئة للتغلب على ماستكمال  - ،،       ،،

 تلك المعوقات.
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    تابع الثلاثاء 

ء عقب انتها 8/2 الشئون الصحية
 الجلسة العامة

القاعة الفرعونية 
بالدور الثاني 
 بمبنى المجمع

دعم مستشفى دراو  السيدة النائبة/ نيفين حمدي محمد عبدالله، بشأنالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -

 المركزي الكائنة بمحافظة اسوان بالمستلزمات الطبية اللازمة للمرضي.

سوء وتدهور مستشفى  علي حسين، بشأن النائب/ علي نور السيدالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -

الشلاتين العام حيث ان المستشفى تعاني من نقص شديد في الخدمات ومنها مرفق الإسعاف بالشلاتين، 

لا يوجد تخصصات طبية للعلاج من الأطباء  –عدم وجود مستشفى جامعي بمحافظة البحر الأحمر كلها 

اطباء متخصصين للحالات الأساسية من عظام ومخ واعصاب وجراجه  داخل المستشفى مع ضرورة توفير

 عامه داخل المستشفى.

 :السيد النائب/ أحمد الطحاوي، بشأنالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب    -

 .توفير الاعتمادات المالية اللازمة لبناء مستشفى مركزي بكل من مراكز صان الحجر ومنشاة أبو عمر 

 شرقية.  –لمرضي كورونا لمستشفى الحسينية المركزي  المركزة الرعايةة إعادة فتح وتشغيل غرف 

 السيد النائب/ علي أحمد علي، بشأن:المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -

 .عدم توفير قطع غيار للأطفال الذين يقومون بإجراء جراحة ذراعه القوقعة بالتأمين الصحي 

  محافظة كفر الشيخ الي مستشفى  –سيدي سالم تحويل الوحدة الصحية بقرية أبو غنيمة مركز

 مركزي.

  تقاعس مديرية الشئون الصحية بمحافظة كفر الشيخ ووزارة الصحة والسكان في تنفيذ فصلي تمريض

 محافظة كفر الشيخ. –بمركز سيدي سالم ومركز الرياض 
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 وضـــــــــــــــــــــــــــــوعالم مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الشئون الصحية
 الجلسة العامة

القاعة الفرعونية 
بالدور الثاني 
 بمبنى المجمع

عدم فتح مستشفى كبد ههيا أمام    السيد النائب/ نادر مصطفي، بشأنالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -
 .افتتاحهالآن لم يتم  وحتى ا  عام 20مل في إنشائه منذ ما يقرب من ن بدأ العإالمرضي حيث 

السيد النائب/ نبيل عسكر، بشأن تأخر البدء في أعمال إنشاء وتطوير المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -
 مستشفى أبو كبير المركزي.

نشاء مستشفى )الزوامل( السيد النائب/ عبدالله فهمي الرماح، بشأن إالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -
 محافظة الشرقية. –مركز بلبيس 

مام منصور حسين، بشأن توقف قرارات العلاج على نفقة إالسيد النائب/ المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -
اخري بعيدة مما يرهق المرض  مستشفياتالدولة في مركز علاج اورام فاقوس )شريف عمر( وتحويلها الي 

 ويا  وذويهم ماديا  ومعن
 التي  ةباظة، بشأن انتشار ظاهرة اللحوم المصنعأالسيد النائب/ هاني المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -

 لا تستخدم اللحوم العادية.
السيد النائب/ حاتم أحمد عبدالعزيز، بشأن عدم تشغيل الوحدة الصحية المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب  -

 محافظة الشرقية. -حدة الصحية بقرية حمد موسي مركز أبو كبير بقرية المهدية مركز ههيا وكذلك الو 
عقب انتهاء  - النقل والمواصلات

 الجلسة العامة
( 1مدرج رقم )

بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

 المقدمة من: الإحاطةمناقشة موضوعات طلبات  -
 الغربيريق دمياط شربين لط خرسانيبشأن ضرورة تنفيذ أعمال رصف  ،هناء فاروق  /ةالنائب ةالسيد : أولا  

  لتجنب التهالك السريع للطريق نتيجة مرور النقل الثقيل عليه يوميا  من وإلى ميناء دمياط.
بشأن سوء حالة أتوبيسات شركة شرق الدلتا لنقل الركاب بمحافظة  ،السيد النائب/ على العساس : ثانيا  

 دمياط.
( أتوبيس نقل عام لربط 6حاجة الضرورية إلى توفير عدد )بشأن ال، السيد النائب/ نشأت فؤاد عباس : ثالثا  

 مدن طهطا/ طما/ جهينة، بمحافظة سوهاج.
بشأن ازدياد أسعار نولونات النقل بشكل مخيف بما يؤثر بالسلب  ي،السيد النائب/ عامر الشوربج : رابعا  

  على القدرة التنافسية للصادرات المصرية في الأسواق العالمية.
سامى سوس، بشأن ضرورة استكمال أعمال تنفيذ الكوبرى العلوى لمدينة المراغة  /د النائب: السيخامسا

 فيضوء ما انتهى إليه رأى اللجنة  في، وذلك 2020بمحافظة سوهاج، والمتوقف العمل به منذ يناير 
ة بدراسة الموضوع من قبل الجهات المختلفة )وزارة الموارد المائي 2021نوفمبر  15 فياجتماعها 

 ( والتنسيق فيما بينهم.والكباري ، ومحافظة سوهاج، والهيئة العامة للطرق والري 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 النقل والمواصلات
 الجلسة العامة

( 1رقم )مدرج 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 المقدمة من: الإحاطةمناقشة موضوعات طلبات استكمال  -
 الغربيلطريق دمياط شربين  خرسانيبشأن ضرورة تنفيذ أعمال رصف  ،هناء فاروق  /ةالنائب ةالسيد : أولا  

  دمياط. لتجنب التهالك السريع للطريق نتيجة مرور النقل الثقيل عليه يوميا  من وإلى ميناء
بشأن سوء حالة أتوبيسات شركة شرق الدلتا لنقل الركاب بمحافظة  ،السيد النائب/ على العساس : ثانيا  

 دمياط.
( أتوبيس نقل عام لربط 6بشأن الحاجة الضرورية إلى توفير عدد )، السيد النائب/ نشأت فؤاد عباس : ثالثا  

 مدن طهطا/ طما/ جهينة، بمحافظة سوهاج.
بشأن ازدياد أسعار نولونات النقل بشكل مخيف بما يؤثر بالسلب  ي،سيد النائب/ عامر الشوربجال : رابعا  

  على القدرة التنافسية للصادرات المصرية في الأسواق العالمية.
سامى سوس، بشأن ضرورة استكمال أعمال تنفيذ الكوبرى العلوى لمدينة المراغة  /: السيد النائبخامسا

 فيضوء ما انتهى إليه رأى اللجنة  في، وذلك 2020توقف العمل به منذ يناير بمحافظة سوهاج، والم
بدراسة الموضوع من قبل الجهات المختلفة )وزارة الموارد المائية  2021نوفمبر  15 فياجتماعها 

 ( والتنسيق فيما بينهم.والكباري ، ومحافظة سوهاج، والهيئة العامة للطرق والري 
عقب انتهاء  - معلوماتالاتصالات وتكنولوجيا ال

 الجلسة العامة
القاعة العربية 
بالدور الأول 
 بمبنى المجمع

تواجه شركات  التيالبيئية والصحية، والمعوقات  للاشتراطاتمدى مطابقة محطات التقوية  استعراض  -
 وباقي محافظات الجمهورية. الكبرى إنشاء وإقامة محطات التقوية بالقاهرة  فيخدمات الاتصالات 

 ( وزيرة البيئةياسمين فؤاد، بحضور السيدة الدكتورة/ )*
 ( السيد/ رئيس جهاز شئون البيئةو)بحضور 

وزارة التنمية المحلية، وهيئة  ،وزارة الصحة ،لتنظيم الاتصالات القوميالسادة ممثلي الجهاز و)بحضور  
 المجتمعات العمرانية الجديدة(
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع الاجتماعموعد  التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الإسكان والمرافق العامة والتعمير
 الجلسة العامة

القاعة الحمراء 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

موافقة على اتفاق منحة التعاون بشأن ال 2022لسنة  12قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم مناقشة   -

المصري السويدي بشأن النقل الحضري وأوتوبيسات الحافلة السريعة بين وزارة التعاون الدولي والصندوق 

مليون كرونة سويدية، الموقع  5السويدي الدولي )المؤسسة المالية التنموية لمملكة السويد( بمبلغ 

 . 15/9/2021و 30/8/2021بتاريخي 

 الاقتصادية، والخطة والموازنة(الشئون مكاتب لجان العلاقات الخارجية، و )مشترك مع 

 ، بشأن:حسام الدين صالح عوض الله /المقدم من السيد النائب الإحاطةمناقشة طلب  -

   محافظة البحر الأحمر. –عدم توصيل مرفق الصرف الصحي لبعض المناطق لمدينة الغردقة 

   محافظة البحر الأحمر. –غارب سوء حالة مياه الشرب بمدينة رأس 

 ، بشأن:حميـد سليمان أبو بريــك /المقدم من السيد النائب الإحاطةمناقشة طلب   -

   محافظة جنوب سيناء. –احلال وتجديد شبكة الصرف الصحي بحي الامل بمدينة طور سيناء 

   ب سيناء.عدم استكمال اعمال شبكة الصرف الصحي بمنطقة أبو صويرة، بمدينة رأس سدر جنو 

   محافظة جنوب سيناء. –عدم استكمال اعمال شبكة الصرف الصحي بحي السلام بمدينة أبو رديس 

 ، بشأن:نيفيــــن حمــــدي ة/المقدم من السيدة النائب الإحاطةمناقشة طلب  -

   محافظة أسوان. –مركز دراو  –عدم تنفيذ مشروع الصرف الصحي بقرية نجع الحجر 

 محافظة أسوان. –لصرف الصحي بقرية الجعافرة بمدينة دراو عدم توصيل مشروع ا 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الإسكان والمرافق العامة والتعمير
 الجلسة العامة

القاعة الحمراء 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

بشأن الموافقة على اتفاق منحة  2022لسنة  12قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم استكمال مناقشة   -

التعاون المصري السويدي بشأن النقل الحضري وأوتوبيسات الحافلة السريعة بين وزارة التعاون الدولي 

مليون كرونة سويدية،  5سسة المالية التنموية لمملكة السويد( بمبلغ والصندوق السويدي الدولي )المؤ 

 . 15/9/2021و 30/8/2021الموقع بتاريخي 

 الاقتصادية، والخطة والموازنة(الشئون )مشترك مع مكاتب لجان العلاقات الخارجية، و 

 ، بشأن:حسام الدين صالح عوض الله /المقدم من السيد النائب الإحاطةاستكمال مناقشة طلب  -

   محافظة البحر الأحمر. –عدم توصيل مرفق الصرف الصحي لبعض المناطق لمدينة الغردقة 

   محافظة البحر الأحمر. –سوء حالة مياه الشرب بمدينة رأس غارب 

 ، بشأن:حميـد سليمان أبو بريــك /المقدم من السيد النائب الإحاطةاستكمال مناقشة طلب  -

  محافظة جنوب سيناء. –الصحي بحي الامل بمدينة طور سيناء  احلال وتجديد شبكة الصرف 

  .عدم استكمال اعمال شبكة الصرف الصحي بمنطقة أبو صويرة، بمدينة رأس سدر جنوب سيناء 

   محافظة جنوب سيناء. –عدم استكمال اعمال شبكة الصرف الصحي بحي السلام بمدينة أبو رديس 

 ، بشأن:نيفيــــن حمــــدي ة/من السيدة النائبالمقدم  الإحاطةاستكمال مناقشة طلب  -

   محافظة أسوان. –مركز دراو  –عدم تنفيذ مشروع الصرف الصحي بقرية نجع الحجر 

  محافظة أسوان. –عدم توصيل مشروع الصرف الصحي بقرية الجعافرة بمدينة دراو 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الإسكان والمرافق العامة والتعمير
 الجلسة العامة

القاعة الحمراء 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

نحة بشأن الموافقة على اتفاق م 2022لسنة  12قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم استكمال مناقشة   -

التعاون المصري السويدي بشأن النقل الحضري وأوتوبيسات الحافلة السريعة بين وزارة التعاون الدولي 

مليون كرونة سويدية،  5والصندوق السويدي الدولي )المؤسسة المالية التنموية لمملكة السويد( بمبلغ 

 . 15/9/2021و 30/8/2021الموقع بتاريخي 

 الاقتصادية، والخطة والموازنة(الشئون ت الخارجية، و )مشترك مع مكاتب لجان العلاقا

 ، بشأن:حسام الدين صالح عوض الله /المقدم من السيد النائب الإحاطةاستكمال مناقشة طلب  -

   محافظة البحر الأحمر. –عدم توصيل مرفق الصرف الصحي لبعض المناطق لمدينة الغردقة 

   فظة البحر الأحمر.محا –سوء حالة مياه الشرب بمدينة رأس غارب 

 ، بشأن:حميـد سليمان أبو بريــك /المقدم من السيد النائب الإحاطةاستكمال مناقشة طلب  -

   محافظة جنوب سيناء. –احلال وتجديد شبكة الصرف الصحي بحي الامل بمدينة طور سيناء 

  يناء.عدم استكمال اعمال شبكة الصرف الصحي بمنطقة أبو صويرة، بمدينة رأس سدر جنوب س 

   محافظة جنوب سيناء. –عدم استكمال اعمال شبكة الصرف الصحي بحي السلام بمدينة أبو رديس 

 ، بشأن:نيفيــــن حمــــدي ة/المقدم من السيدة النائب الإحاطةاستكمال مناقشة طلب  -

   محافظة أسوان. –مركز دراو  –عدم تنفيذ مشروع الصرف الصحي بقرية نجع الحجر 

  محافظة أسوان. –شروع الصرف الصحي بقرية الجعافرة بمدينة دراو عدم توصيل م 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

عقب انتهاء  8/2 الإدارة المحلية
 الجلسة العامة

 الاستماعقاعة 
السادس  بالدور

 بمبنى المجمع

 بشأن:  ،ن من السيد النائب سامي كاملاالمقدم الإحاطةطلبي   -
معاناة المواطنين بمحافظة شمال سيناء من تردي مستوى الخدمة العامة المقدمة لهم، على : والثاني الأول

الشديد  سبيل المثال سوء الحالة العامة للنظافة وتراكم القمامة، وكذا الإنارة ومدى الاحتياج
لإنارة بعض الطرق وخاصة مداخل ومخارج القرى مُراعاة  للبعد الأمني، بالإضافة إلى سوء حالة 

أكتوبر مركز ومدينة بئر  6تأخر تنفيذ أعمال رصف الشوارع الداخلية بقرية الطرق وتهالكها و 
من  تهاءالانفضلا  عن عدم إعادة الشيء إلى أصله بالرغم من  –محافظة شمال سيناء  –العبد 

، بالإضافة إلى غياب التواصل مع سنوات ثلاثتنفيذ أعمال الصرف الصحي منذ أكثر من 
 .ةالسادة النواب بشأن طلبات أبناء الدائر 

محافظة شمال  -المخالفات الفنية الخاصة بعملية إنارة طريق نجيلة الساحل بمدينة )بئر العبد(  : الثالث
مارس  9، بتاريخ 2021( لسنة 56ة بالقرار رقم )سيناء، والتي رصدتها اللجنة المُشكل

، وبالرغم من ذلك تم إنهاء إجراءات الاستلام من الشركة المنفذة بما يُعد مخالفة 2021
 صريحة وإهدارا  للمال العام.

الحيوانات  وانتشارسوء حالة الحدائق العامة والمنتزهات بمدينة بئر العبد محافظة شمال سيناء،  : الرابع
 ارتفاعالأجهزة المحلية بتلك الحدائق، وذلك بالرغم من  اعتناءب الضالة بها نتيجة عدم والكلا

 التكلفة المالية لإنشائها، مما يعد إهدار للمال العام. 
 التيسحب قرارات التخصيص التي مضى عليها أكثر من ثلاثة أعوام من الجهات والهيئات  :  الخامس

خمس سنوات، ولم تتخذ أية إجراءات في تنفيذ صدر لها قرار تخصيص منذ أكثر من 
المشروعات التي خُصصت الأرض من أجلها، وإعادة تلك الأراضي للدولة للاستفادة منها 

تخدم المواطنين، وذلك نظرا   التيمستقبلا  في تنفيذ عدد من المصالح الحكومية والإنشاءات 
محافظة شمال سيناء، فضلا   –العبد  لضيق المساحة البنائية داخل الحيز العمراني لمدينة بئر

 عن موافاتنا ببيان شامل بكافة قطع الأراضي المخصصة بالمحافظة.
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الثلاثاء 

ء عقب انتها 8/2 الشباب والرياضة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

  ضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من:مناقشة مو   -
 محافظة المنيا. - منال نصير، بشأن رفع كفاءة مركز شباب قرية تلة مركز المنيا /السيدة النائبة 
  /حته، بشأن: أحمدالسيد النائب 

  كز مغاغه محافظة المنيا.إقامة مركز شباب البلاعزتين التابعة لمر 
 .إقامة مركز التحرير التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا 
 .إقامة مركز شباب بجزيرة شارونة التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا 
  التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا. ي إقامة مركز شباب منشية نياز 
 افظة المنيا.إقامة مركز شباب بقرية اشنين التابعة لمركز مغاغه مح 

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

  ضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من:مناقشة مو استكمال   - ،،      ،،
 محافظة المنيا. - منال نصير، بشأن رفع كفاءة مركز شباب قرية تلة مركز المنيا /السيدة النائبة 
  /حته، بشأن: أحمدالسيد النائب 

 ابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا.إقامة مركز شباب البلاعزتين الت 
 .إقامة مركز التحرير التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا 
 .إقامة مركز شباب بجزيرة شارونة التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا 
  التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا. ي إقامة مركز شباب منشية نياز 
  مغاغه محافظة المنيا.إقامة مركز شباب بقرية اشنين التابعة لمركز 

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

  ضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من:مناقشة مو استكمال   - ،،      ،،
 محافظة المنيا. - منال نصير، بشأن رفع كفاءة مركز شباب قرية تلة مركز المنيا /السيدة النائبة 
  /حته، بشأن: أحمدالسيد النائب 

 زتين التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا.إقامة مركز شباب البلاع 
 .إقامة مركز التحرير التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا 
 .إقامة مركز شباب بجزيرة شارونة التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا 
  التابعة لمركز مغاغه محافظة المنيا. ي إقامة مركز شباب منشية نياز 
 ة لمركز مغاغه محافظة المنيا.إقامة مركز شباب بقرية اشنين التابع 

عقب انتهاء  - حقوق الإنسان
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

 بحث الشكاوى الواردة إلى اللجنة.   -
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة
    لأربعــــــــاءا 

عقب انتهاء  9/2 الشئون الدستورية والتشريعية
 الجلسة العامة

 الاستماعقاعة 
بالدور السادس 

 بمبنى المجمع

لسنة  12نظر مشروع قانون مقدم من الحكومة بتعديل بعض أحكام قانون الطفل الصادر بالقانون رقم   -
1996. 

 لأسرة والأشخاص ذوي الإعاقة()مشترك مع مكتب لجنة التضامن الاجتماعي وا

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 12نظر مشروع قانون مقدم من الحكومة بتعديل بعض أحكام قانون الطفل الصادر بالقانون رقم استكمال   - ،،      ،،
 .1996لسنة 

 )مشترك مع مكتب لجنة التضامن الاجتماعي والأسرة والأشخاص ذوي الإعاقة(
عقب انتهاء  - ةالخطة والموازن

 الجلسة العامة
قاعة اللجنة 

بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

بشأن عدم تدبير الاعتمادات المالية  ،ن من السيد النائب/ محمد نجيب خالديالمقدم الإحاطةمناقشة طلبي   -
الترعة، بشأن عدم تدبير  بدايةكم من  7يسر بطول البر الأ –وطرح رصف طريق ترعة لسا الجمالية 

 كم. 8سكندرية الجديدة بطول حوالي إلاعتمادات المالية وطرح عملية رصف طريق الجمالية ا
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

بشأن عدم تنفيذ وطرح ازدواج طريق  ،ن من السيد النائب/ محمد نجيب خالديالمقدم الإحاطةمناقشة طلبي   - ،،      ،،
تمادات المالية وطرح عملية رصف وتوسعة الطريق العمومي المطرية، بشأن عدم تدبير الاع –المنصورة 

 لترعة السلام .
عقب انتهاء  - الشئون الاقتصادية

 الجلسة العامة
قاعة الاستماع 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

استكمال نظر ومناقشة قرار رئيس مجلس الوزراء بمشروع قانون بتعديل بعض أحكام قانون سوق رأس   -
 .1992لسنة  95بالقانون رقم  المال الصادر

 )مشترك مع مكتب لجنة الشئون الدستورية والتشريعية(
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 استكمال نظر جدول أعمال اللجنة في الاجتماع السابق.  - ،،      ،، 

عقب انتهاء  - العلاقات الخارجية 
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

بشأن الموافقة على الاتفاق بين  2021لسنة  633مناقشة قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم  -
حكومة جمهورية مصر العربية وحكومة جمهورية بوروندي بشأن الإعفاء المتبادل من تأشيرات الدخول 

 .3/2021/ 24لحاملي جوازات السفر الدبلوماسية والخاصة ولمهمة، الموقع في القاهرة بتاريخ 
 الدفاع والأمن القومي، والشئون الإفريقية( تي)مشترك مع مكتب لجن

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

بشأن الموافقة على الاتفاق  2021لسنة  633مناقشة قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم استكمال  - ،،      ،، 
عفاء المتبادل من تأشيرات بين حكومة جمهورية مصر العربية وحكومة جمهورية بوروندي بشأن الإ

 .24/3/2021الدخول لحاملي جوازات السفر الدبلوماسية والخاصة ولمهمة، الموقع في القاهرة بتاريخ 
 الدفاع والأمن القومي، والشئون الإفريقية( تي)مشترك مع مكتب لجن
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 ـــــــــــــــــــــــــــــوعالموض مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الشئون العربية
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السادس 

 بمبنى المجمع

 تطورات الأوضاع الفلسطينية.مناقشة   -

عقب انتهاء  - الشئون الإفريقية 
 الجلسة العامة

قاعة لجنة 
 الصناعة 

 بالدور السابع 
 ى المجمعبمبن

 مناقشة خطة وزارة الإنتاج الحربي فيما يخص الشأن الافريقي".  -

عقب انتهاء  - الدفاع والأمن القومي
 الجلسة العامة

قاعة اللواء سامح 
 سيف اليزل

بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

ا بالأمن لارتباطه لأعمال وآفاق التنمية التي تتم داخل المحافظة عرض السيد اللواء/ محافظ أسوان  -
 القومي.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

لارتباطها  لأعمال وآفاق التنمية التي تتم داخل المحافظة عرض السيد اللواء/ محافظ أسواناستكمال   - ،،     ،،
 بالأمن القومي.

عقب انتهاء  - الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

 -مشاه بمدخل قرية الطوناب كوبري  إنشاء بشأنزينب السلايمى،  /السيدة النائبةالاقتراح برغبة المقدم من   -
 محافظة الأقصر. - مركز إسنا

الطريق الدولي  كفاءةصيانة ورفع  بشأنخطاب،  حمدي أحمد الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 طريق الصحراوي.من الطريق الزراعي وحتى مخرج ال ايةبد

رصف وتمهيد طريق أم زغيو  بشأنالسلام، عبد شوقيإحسان  /السيدة النائبةالاقتراح برغبة المقدم من   -
 بمحافظة الاسكندرية. –الموازي لطريق الإسكندرية / مطروح الساحلي 

خدمات ومركز موقف سرفيس ومجمع  إنشاء بشأنالشريف،  أحمد الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
محافظة الاسكندرية، على قطعة أرض تابعة لمعهد البحوث الزراعية أو على  -لمنطقة العامرية تكنولوجي

 قطعة أرض أخرى تابعة لوزارة الاتصالات.
طريق جديد مزدوج يربط مدينة  إنشاء بشأنحبيب،  فتحيسامح  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 بمحافظة الغربية. -إسكندرية -راعي مصربسيون بالطريق الز 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة
    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

 -محطة قطار بقرية ميت الليث إنشاء بشأنيحيى الجحش،  أحمد الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 .بمحافظة الغربية -مركز زفتى

أعلى  كهربائيأو سلم  كوبري  إنشاء بشأنسامية محمد توفيق،  /السيدة النائبةالاقتراح برغبة المقدم من   -

 محافظة الغربية. -التابعة لمركز المحلة الكبرى  -أبو على ية محلةالسكة الحديد بقر رصيف محطة ركاب 

 :محمد نجيب خالد من السيد النائب/ الاقتراحان برغبة المقدمان  -

محافظة  -رصف طريق ترعة المراح زمام مركز الجمالية بدءا  من الهيشه حتى ترعة السلام بشأن: الأول

 الدقهلية.

 محافظة الدقهلية. -بمدينة الجماليةتطوير العشوائيات  بشأن: الثاني

كوبري علوي يربط بين منطقة  إنشاء بشأنالجواد، عبدياسر منير  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 محافظة كفر الشيخ. - القنطرة البيضاء، وبين مدينة كفر الشيخ

 ا  ( متر 12كوبري سيارات بعرض ) إنشاء نبشأفاروق،  أحمدهناء  /السيدة النائبةالاقتراح برغبة المقدم من   -

 محافظة دمياط. -بطول الترعة بقرية العدلية مركز دمياط يربط الطريق السريع بالقرية

 -حول مدينة طامية دائري طريق  إنشاء بشأنمحمد ثابت الجمال،  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 محافظة الفيوم.

إقامة طريق أخر بديل بقرية الرزقة يبدأ  بشأنالفتاح الشحات، عبد ن السيد النائب/الاقتراح برغبة المقدم م  -

 .محافظة قنا -مركز أبو تشت -ترعة أبو حمار الغربية إلىمن كوبري الرزقه الغربي، ويمتد 

 إلىموقف أجرة القنطرة شرق من و  إنشاء بشأنمحمد طلبة،  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -

 .محافظة الإسماعيلية -سماعيلية الإ
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

وحدات إسكان اجتماعي للمواطنين  إنشاء بشأنعلاء سليمان،  لاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/ا  -
 محافظة أسيوط. -بمدينة ناصر الجديدة

استكمال توصيل الصرف الصحي  بشأنناصر عثمان محمد،  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 سيوط.محافظة أ -بالقرى التابعة لمدينة البداري 

 الاجتماعيبناء وحدات سكنية تابعة للإسكان  بشأنحتة،  أحمد الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 محافظة المنيا. -للشباب الغير قادرين بمركز مغاغة

 الصحيتعلية قدرة خطوط شبكة الصرف  بشأنإسماعيل،  أحمد الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 محافظة القاهرة. -و التابعة لحى السلام أولبمدينة ميد

صيل الصرف الصحي بقرية ذات تو  بشأنناجى،  رمزي  أحمد الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 محافظة الجيزة. –منشأة القناطر  –الكوم

ه التابعة لكفر تطوير محطة الميا بشأن، العاطيعبدأسامة محمد  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 محافظة الدقهلية. -مركز السنبلاوين –يوسف عوض 

عزبة  فيمشاريع الصرف الصحي  فيالبدء  بشأنحسن المير،  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 .محافظة الدقهلية -مركز المنصورة -التسعين التابعة للوحدة المحلية بنقيطة

محطة معالجة مياه صرف صحي  إنشاء بشأنهشام سعيد الجاهل،  يد النائب/الاقتراح برغبة المقدم من الس  -
 .محافظة البحيرة -مركز رشيد -الغابشة -بقرية التفتيش

توصيل خدمة الصرف الصحي لقرى  بشأنالرازق، عبديونس  الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب/  -
 .محافظة كفر الشيخ -مركز البرلس -الساحل البحري 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 القوى العاملة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

لنائبة/ نشوى الشريف، بشأن "حرمان العاملين بشركات المقدم من السيدة ا الإحاطةموضوع طلب مناقشة   -

مياه الشرب والصرف الصحي من الحصول على العلاوات الخاصة والاستثنائية وعدم الالتزام بالحد الأدنى 

للأجور؛ وكذا حرمان غير المخاطبين بقانون الخدمة المدنية من ضم العلاوات الخاصة والاستثنائية على 

 2020وحتى عام  2016تطبيق قوانين العلاوات الخاصة والاستثنائية منذ عام  ؛ وعدمالأساسيالأجر 

 على بعض الخاضعين لقانون قطاع الأعمال العام".

المقدم من السيد النائب/ علاء جعفر، بشأن "عدم تثبيت العمالة المؤقتة  الإحاطةموضوع طلب مناقشة   -

تطبيق العلاوات الدورية، والتفاوت في الأجور بين  بالشركة القابضة لمياه الشرب والصرف الصحي؛ وعدم

 الشركات وبعضها".

المقدم من السيد النائب/ أحمد حسين جوده، بشأن "عدم تثبيت العاملين  الإحاطةطلب مناقشة موضوع   -

والشركات التابعة لها والعاملين بمحطات المياه والصرف  يبالشركة القابضة لمياه الشرب والصرف الصح

 على درجات مالية".  ،بمحافظات الصعيد يالصح

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

، بشأن "إنشاء مركز تدريب الفتيات ةمحمد طلب النائب/المقدم من السيد  الإحاطةموضوع طلب مناقشة   - ،،     ،،

قنطرة شرق على مهنة الخياطة )مشغل الفتيات( بمكتب القوى العاملة الجديد بقرية الأبطال مركز ومدينة ال

 دون أسباب واضحة".العام محافظة الإسماعيلية؛ والتأخر في افتتاحه لأكثر من عام ونصف 
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    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الصناعة
 امةالجلسة الع

قاعة الدستور 
بالدور الأرضي 

 بمبنى الري 

المقدم من السيد النائب/ أمين محمد مسعود، بشأن فرض رسوم إغراق  الإحاطةمناقشة موضوع طلب  -
، وتأجيل العمل 2019على واردات البليت وحديد التسليح الواردين من دولتي الصين وأوكرانيا منذ عام 

ما أدى إلى  2020ى البليت والحديد التي كانت مقررة في أبريل بالشريحة الثانية من خفض الرسوم عل
 أضرار كبيرة بالسوق العقاري وارتفاع الأسعار.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

رحاب عبدالرحيم الغول، بشأن إنشاء مصنع  /ةالسيدة النائب المقدم من الإحاطةموضوع طلب مناقشة  - ،،      ،،
لمصاص الناتج من مصنع سكر نجع حمادي محافظة قنا للاستفادة من للورق والخشب من البجاس ا

 .مخلفات القصب لاستخراج البجاس والحد من التلوث

المشـــروعات المتوســـطة والصـــغيرة 
 ومتناهية الصغر

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور التاسع 
 بمبنى المجمع

بتنمية المشروعات المتوسطة  2020لسنة  152ون رقم مناقشة المعوقات التي تواجه تفعيل القان  -
، 2019لسنة  154والصغيرة ومتناهية الصغر، وفض التشابكات القائمة مع قانون المحال العامة رقم 

في محافظة بين وزارة التنمية المحلية وجهاز تنمية المشروعات المتوسطة والصغيرة ومتناهية الصغر 
 .أسوان

عقب انتهاء 
 لعامةالجلسة ا

بشأن تعطيل قانون العربات  ي،المقدم من السيد النائب/ أحمد بلال البرلس الإحاطةمناقشة موضوع طلب   - ،،     ،،
 المتنقلة في مدينة المحلة الكبرى. 

عقب انتهاء  - الطاقة والبيئة
 الجلسة العامة

القاعة العربية 
بالدور الأول 
 بمبنى المجمع

( نائبا  )أكثر من عُشر عدد 60و) ،من السيد النائب/ محمد أحمد إسماعيل مشروع قانون مقدممناقشة   -
 .الطبيعيبشأن الغاز  1980لسنة  217أعضاء المجلس( بتعديل بعض أحكام قانون رقم 

 )مشترك مع مكتب لجنة الشئون الدستورية والتشريعية(
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

( نائبا  )أكثر من 60و) ،نون مقدم من السيد النائب/ محمد أحمد إسماعيلمشروع قامناقشة استكمال   - ،،     ،،
 .الطبيعيبشأن الغاز  1980لسنة  217عُشر عدد أعضاء المجلس( بتعديل بعض أحكام قانون رقم 

 )مشترك مع مكتب لجنة الشئون الدستورية والتشريعية(
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    الأربعاءتابع  

الزراعـــــة والـــــري والأمـــــن الغـــــذائي 
 والثروة الحيوانية

عقب انتهاء  9/2
 الجلسة العامة

( 2مدرج رقم )
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 ، جابر أحمد ي أحمد عبدالقو ، محمد الحصري هشام  :المقدمة من السادة النواب الإحاطةطلبات مناقشة   -

أبو خليل، مجدى ملك، حسن عبدالوهاب، بشأن التعرف على خطط الدولة لتنمية المحافظات الحدودية 

 تتمتع بها. التيخاصة محافظة أسوان والاستغلال الأمثل لمقومات الزراعة 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

  :السيد النائب/ جابر أبو خليل، بشأن المقدمين من الإحاطة مناقشة طلبي  - ،،       ،،
  فيغرب كيما السيل وتدهور الحالة الصحية لهم نتيجة القاء القمامة وانتشار البعوض  أهاليتضرر 

 من ترعة السيل بأسوان. المتبقيمصرف ترعة كيما بأسوان وضرورة تغطية الجزء 
  مات بحجة إنها خارج الزمام رغم مركز دراو من فرض غرا –قرية الرقية ونجع الحجازية  أهاليتضرر

 منذ أكثر من خمسون عام ا. الأراضيزراعة تلك 

عقب انتهاء  - التعليم والبحث العلمي
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 
 بمبنى المجمع

ل إبراهيم عويس، بشأن عدم إدراج بناء مدرسة الحاج جمي /المقدم من السيد النائب الإحاطةمناقشة طلب  -
محمد عبدالجواد عويس التجريبية حتى الآن على الرغم من الانتهاء من كافة الموافقات وجاهزيتها للطرح، 

 وأيضا  بشـأن عدم البدء في إنشاء مدرسة كوم أشفين الإعدادية التابعة لهيئة الأبنية التعليمية بالقليوبية.
بشأن تأخير وضع حجر الأساس لمدرسة عادل عامر،  /المقدم من السيد النائب الإحاطةمناقشة طلب  -

أفدنة بقرية شبرا شهاب تبرع من السيد منصور عامر،  4يابانية، ومدرسة لغات رسمية على مساحة 
وعدم تنفيذ إحلال وتجديد المبنى القديم بمدرسة الشهيد أحمد محروس غباشي بقرية الخرقانية والذى 

 سنوات. 5صدرت له قرار إزالة منذ 
 عقب انتهاء

 الجلسة العامة
أحمد رجب شحات محمد بدوى، بشأن عدم  /المقدم من السيد النائب الإحاطةمناقشة موضوع طلب  - ،،      ،،

 بقرية ترسا مركز طوخ بمحافظة القليوبية لبناء مدرسة تجريبية. الاجتماعياستغلال أرض ملك التضامن 
فايزة عبدالعظيم فتح الله صالح، بشأن إدراج  /بةالمقدمين من السيدة النائ الإحاطة طلبيمناقشة موضوع  -

قطعة الأرض المطلوبة لتوسعة مدرسة كفر الشيخ مخلوف، مركز ايتاى البارود، بمحافظة البحيرة بخطة 
هيئة الأبنية التعليمية، وأيضا  بشأن إنشاء مدرسة ثانوية فنية للبنات بناحية قرية منشأة رزافة التابعة 

 فرنوى مركز شبراخيت بمحافظة البحيرة. للوحدة المحلية لمحلة
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الأربعاءتابع  

التضـــــــامن الاجتمـــــــاعي والأســـــــرة 
 والأشخاص ذوي الإعاقة

عقب انتهاء  9/2
 الجلسة العامة

 ءالزرقاقاعة ال

بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

استكمال نظر مشروع قانون مقدم من الحكومة بتعديل بعض أحكام قانون حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة   -
 .2018لسنة  10الصادر بالقانون رقم 

المجلس القومي للأشخاص (، و التضامن الاجتماعي المالية،) يرى:تم توجيه الدعوة إلى السادة وز  * 
 (ذوي الإعاقة

عقب انتهاء  - الإعلام والثقافة والآثار
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

بشأن عدم وجود قصر ثقافة بمنطقة عاصي، السيدة النائبة/ ضحى المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -
 عدم وجود قصر ثقافة بمنطقة شربين بمحافظة الدقهلية. المقطم بمحافظة القاهرة وكذا

بشأن عدم قيام وزارة الثقافة بإنشاء  ي،السيد النائب/ محمد سعد الصمودالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -
 بمطوبس محافظة كفر الشيخ. ثقافيقصر ونادى 

بشأن عدم إقامة قصر ثقافة بمركز  ،محمد يسرى عبادة السيد النائب/المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -
 افظة البحيرة.بمح - ومدينة كوم حمادة

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

بشأن عدم وجود قصر ثقافة عاصي، السيدة النائبة/ ضحى المقدم من  الإحاطةاستكمال مناقشة طلب   - ،،      ،،
 عدم وجود قصر ثقافة بمنطقة شربين بمحافظة الدقهلية. بمنطقة المقطم بمحافظة القاهرة وكذا

بشأن عدم قيام وزارة  ي،السيد النائب/ محمد سعد الصمودالمقدم من  ةالإحاطاستكمال مناقشة طلب   -
 بمطوبس محافظة كفر الشيخ. ثقافيالثقافة بإنشاء قصر ونادى 

بشأن عدم إقامة  ،محمد يسرى عبادة السيد النائب/المقدم من  الإحاطةاستكمال مناقشة موضوع طلب   -
 لبحيرة.بمحافظة ا - قصر ثقافة بمركز ومدينة كوم حمادة

عقب انتهاء  - السياحة والطيران المدني
 الجلسة العامة

( 1مدرج رقم )
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

جهود وزارة السياحة والآثار، فيما يتعلق بخطة الهيئة العامة لتنشيط السياحة بشأن الترويج  ناقشةم  -
 للسياحة المصرية وتعزيز مكانتها على خريطة السياحة الدولية.

قب انتهاء ع
 الجلسة العامة

مناقشة جهود وزارة السياحة والآثار، فيما يتعلق بخطة الهيئة العامة لتنشيط السياحة بشأن  استكمال  - ،،       ،،
  الترويج للسياحة المصرية وتعزيز مكانتها على خريطة السياحة الدولية.
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    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الشئون الصحية
 الجلسة العامة

القاعة الفرعونية 
بالدور الثاني 
 بمبنى المجمع

 السيدة النائبة/ غادة الضبع، بشأن:المقدمة من  الإحاطةمناقشة طلبات   -

  من قله عدد أجهزة الغسيل الكلوي وتردي حالة الأجهزة وتكرار تعطلها باستمرار مرضي الغسيل الكلوي  شكوى

 محافظة سوهاج. –ثناء اجراء عملية الغسيل بمركز جهينة أ

  عمال التطوير منذ عام أالتأخر في تنفيذ مشروع تطوير مستشفى جهينة المركزي )إحلال وتجديد( حيث بدأت

 ها.وحتى تاريخه لم يتم الانتهاء من 2014

تطوير مستشفى جهينة المركزي )إحلال وتجديد(  السيد النائب/ إبراهيم خليفة، بشأنالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -

 وحتى الآن لم يتم افتتاحها. 2014وذلك منذ عام 

الطبية المساعدة من هيئة  الأطقمالسيد النائب/ مصطفي سالم، بشأن تكليف المقدم من  الإحاطةمناقشة طلب  -

 الجامعية بالمحافظات. بالمستشفياتالتمريض والفنيين المختلفين 

 السيد النائب/ أحمد عبدالسلام قورة، بشأن:المقدم من  الإحاطةمناقشة طلبات   -

  استخدام مستشفى أولاد يحيي التكاملي بمركز دار السلام محافظة سوهاج كمستشفى بديل مؤقت عن مستشفى

 التجديدات.دار السلام لحين الانتهاء من 

  محافظة سوهاج. –إنشاء مقر للتأمين الصحي بمركز دار السلام 

  4/2021ن تم الإعلان عن ذلك في شهر أما تم إنجازه لإعادة تشغيل مستشفى دار السلام المركزي منذ ،

 وحتى الآن لم يتم بدء العمل.
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    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الشئون الصحية
 الجلسة العامة

القاعة الفرعونية 
بالدور الثاني 
 بمبنى المجمع

مشكلات بطاقة الخدمات المتكاملة  السيدة النائبة/ أمال رزق الله، بشأنالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -

 لإعاقة.لذوي ا

تحويل مستشفى طهطا العام الي  السيد النائب/ نشأت فؤاد عباس، بشأنالمقدم من  الإحاطةمناقشة طلب   -

مصال الخاصة بلدغة عزل كورونا دون تجهيز بديل لاستقبال الحالات من الامراض الأخرى، وعدم توافر الأ

ق جميع الوحدات الصحية التي يطلق الثعبان والعقرب في كل الوحدات الريفية بالمحافظة، كما تم أغلا 

 عليها طب الاسرة اغلب أيام الشهر وذلك بسبب العجز في الأطباء خاصة بعض التخصصات مثل

الباطنة( وقد تم افتتاح مستشفى ام دومة النموذجي من قبل المحافظ منذ شهرين بعد تطويرها  –)التخدير

يضا  عدم توافر أكياس الدم أالمياه إليها، و وحتى الآن لا تعمل بسبب عدم وجود أطباء وعدم وصول 

 و بنك الدم ما يسبب ضررا  بالغا  للمواطنين.أ بالمستشفيات ىللمرض

 السيد النائب/ إبراهيم خليفة، بشأن:المقدمة من  الإحاطةمناقشة طلبات   -

  محافظة سوهاج. –إحلال وتجديد مستشفى طما المركزي 

  المركزة للقلب والمخ وحضانات الأطفال بعدد كبير في  ايةالعننقص الخدمات الصحية وعدد اسرة

ات العامة والمركزية والوحدات الصحية وأيضا النقص الشديد في المستلزمات الطبية يالمستشف

 الغسيل الكلوي(. –النسا والتوليد  –والأدوية وسوء حالة الأقسام الداخلية خاصة )أقسام الأطفال 

  وخاصة الوحدات الصحية بقري محافظة سوهاج. المستشفياتفي النقص الشديد في عدد الأطباء 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات
 الجلسة العامة

لجنة قاعة 
لشئون الصحية ا

 تاسعبالدور ال
 بمبنى المجمع

المقدم من السيد النائب/ عادل عامر، بشأن استلام مبني البريد بقرية شبرا شهاب  الإحاطةمناقشة طلب  -
 القائم بالجهود الذاتية بمحافظة القليوبية.

ريد بناحية نجع المقدم من السيد النائب/ عاطف عثمان، بشأن عدم إنشاء مكتب ب الإحاطةمناقشة طلب  -
 القنطرة بقرية دوافع العيساوية بمركز المنشاة بمحافظة سوهاج.

المقدم من السيد النائب/ محمد محمود لبيب، بشأن عدم البدء في تنفيذ مكتب بريد  الإحاطةمناقشة طلب  -
 قرية العيساوية شرق بمركز أخميم بمحافظة سوهاج.

عقب انتهاء  - الإدارة المحلية
 امةالجلسة الع

 اللجنةقاعة 
بالدور السادس 

 بمبنى المجمع

مي غيث، بشأن نزع ملكية الأراضي الزراعية المطلوبة  /المقدم من السيدة النائبة الإحاطةمناقشة طلب   -
 –لتنفيذ القطاع الرابع من محور شرق الدلتا لربط الطريق الدائري الإقليمي )بلبيس( ودائري الزقازيق 

م، منذ 60كم وعرض  20كفر الأشراف حتى القنايات بطول  –بنى شبل  –زنكلون السنبلاوين، مروا  بال
، وضرورة تعويض المواطنين عن المدة التي لم يتمكنوا خلالها من زراعة 2018من يونيو سنة 27

 الأرض. 
عقب انتهاء  - الشباب والرياضة

 الجلسة العامة
 حمراءقاعة الال

بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

 المقدمة من: الإحاطةضوعات طلبات مو مناقشة   -
 الفتاح، بشأن منح ترخيص مزاولة المهنة بنقابة المهن الرياضية لغير عبدولاء  /السيدة النائبة

 المتخصصين.
 بشأن تولى نقيب المهن الرياضية بمنصبه بالمخالفة للقانون.مدني آية /السيدة النائبة ، 
  لمالية والإدارية بنقابة المهن الرياضية.، بشأن المخالفات ابدوي السيد النائب/ خالد 
 نشوى الشريف، بشأن تولى نقيب المهن الرياضية لمنصبه بالمخالفة القانون. /السيدة النائبة 
  السيد النائب/ عمرو درويش، بشأن الغياب التام لنقابة المهن الرياضية في دعم الرياضيين بمحافظة

 القليوبية.
 3عدم قيام نقابة المهن الرياضية بالدور المخول لها طبقا  للقانون  السيد النائب/ محمود بدر، بشأن 

 .1978لسنة 
  ها.إنشاءالسيد النائب/ محمد إسماعيل، بشأن غياب دور نقابة المهن الرياضية في تحقيق أهداف 
  بشأن غياب دور نقابة المهن الرياضية في دعم الرياضيين والأنشطة عريبيالسيد النائب/ دعاء ،

 ية.الرياض
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    الأربعاءتابع  

عقب انتهاء  9/2 الشباب والرياضة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 المقدمة من: الإحاطةمناقشة موضوعات طلبات استكمال   -
 .السيدة النائبة/ ولاء عبدالفتاح، بشأن منح ترخيص مزاولة المهنة بنقابة المهن الرياضية لغير المتخصصين 
  بشأن تولى نقيب المهن الرياضية بمنصبه بالمخالفة للقانون.مدنيالسيدة النائبة/ آية ، 
  ة المهن الرياضية.، بشأن المخالفات المالية والإدارية بنقاببدوي السيد النائب/ خالد 
 .السيدة النائبة/ نشوى الشريف، بشأن تولى نقيب المهن الرياضية لمنصبه بالمخالفة القانون 
 .السيد النائب/ عمرو درويش، بشأن الغياب التام لنقابة المهن الرياضية في دعم الرياضيين بمحافظة القليوبية 
  لسنة  3الرياضية بالدور المخول لها طبقا  للقانون السيد النائب/ محمود بدر، بشأن عدم قيام نقابة المهن

1978. 
 .السيد النائب/ محمد إسماعيل، بشأن غياب دور نقابة المهن الرياضية في تحقيق أهداف إنشاءها 
  بشأن غياب دور نقابة المهن الرياضية في دعم الرياضيين والأنشطة الرياضية.عريبيالسيد النائب/ دعاء ، 

عقب انتهاء 
 سة العامةالجل

 المقدمة من: الإحاطةمناقشة موضوعات طلبات استكمال   - ،،      ،،
 .السيدة النائبة/ ولاء عبدالفتاح، بشأن منح ترخيص مزاولة المهنة بنقابة المهن الرياضية لغير المتخصصين 
  بشأن تولى نقيب المهن الرياضية بمنصبه بالمخالفة للقانون.مدنيالسيدة النائبة/ آية ، 
 بشأن المخالفات المالية والإدارية بنقابة المهن الرياضية.بدوي سيد النائب/ خالد ال ، 
 .السيدة النائبة/ نشوى الشريف، بشأن تولى نقيب المهن الرياضية لمنصبه بالمخالفة القانون 
 لقليوبية.السيد النائب/ عمرو درويش، بشأن الغياب التام لنقابة المهن الرياضية في دعم الرياضيين بمحافظة ا 
  لسنة  3السيد النائب/ محمود بدر، بشأن عدم قيام نقابة المهن الرياضية بالدور المخول لها طبقا  للقانون

1978. 
 .السيد النائب/ محمد إسماعيل، بشأن غياب دور نقابة المهن الرياضية في تحقيق أهداف إنشاءها 
  رياضية في دعم الرياضيين والأنشطة الرياضية.، بشأن غياب دور نقابة المهن العريبيالسيد النائب/ دعاء 

عقب انتهاء  - حقوق الإنسان
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 
 بمبنى المجمع 

 بحث الشكاوى الواردة إلى اللجنة.  -

 


